

CEDH promueve seguridad en la web



0



6 de Febrero del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió una conferencia sobre la protección de datos personales y la seguridad en el uso del internet y las redes sociales a estudiantes del Tec Milenio Campus

Cumbres.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDHNL informó que estas conferencias informativas son parte de las acciones que el organismo realiza para visibilizar los riesgos cibernéticos que vulneran los derechos fundamentales, así como promover y proteger la identidad, la integridad y la seguridad personal.

La Ombudsman dijo que el navegar por internet y el uso de las redes sociales son herramientas muy útiles para la educación y comunicación, sin embargo también representan medios para la proliferación de delitos que afectan el desarrollo integral de la niñez y la juventud.

Por destacó que la CEDHNL a través de su programa de Protección a las Niñas, Niños y Adolescentes, genera espacios de reflexión y análisis con el propósito de informar a las y los estudiantes sobre las alternativas de seguridad que permiten una vida sin violencia.

Martínez Garza hizo un llamado las y los docentes, autoridades académicas, madres y padres de familia a fortalecer la cultura de prevención y vigilancia

en el uso de las tecnologías de la información, para salvaguardar plenamente los derechos de las niñas, niños y adolescentes.

A través de este programa la CEDHNL, ha impartido conferencias y talleres informativas sobre el uso responsable del internet en primarias, secundarias y universidades a fin de brindar a las nuevas generaciones los medios básicos de protección a su integridad.